

大阪府より「感謝状」を受領しました

～「大阪ハートフル基金」に2年連続寄付～



当金庫では『障がい者の雇用環境の充実を図るための障害者雇用促進基金（大阪ハートフル基金）』の活動に賛同し、地域のお客さまに大阪ハートフル基金の取り組みを周知するとともに、事業主による障がい者雇用の取り組みを応援するため、平成31年1月「えいわハートフル定期積金」を期間限定で発売しました。募集契約額の20億円を超える契約となり、総契約額の0.015%相当額（313,000円）と、当金庫職員による募金（188,000円）を合わせ、50万円を「大阪ハートフル基金」に2年連続で寄付いたしました。それに伴い、8月20日に当金庫本店にて大阪府より感謝状を受領しました。

当金庫では、今後とも社会貢献活動等を通じて、地元大阪の活性化に努めてまいります。



大阪府 西田商工労働部長（左）と翁長理事長（右）

「大阪ハートフル基金」とは

大阪府は障がい者の雇用環境の充実を図るため、平成21年10月に障害者雇用促進基金（大阪ハートフル基金）を設立。同基金は「障がい者雇用日本一・大阪」を目指す取り組みの一環として障がい者が働く機会を得ることができるよう、府民や企業から幅広く寄付を募り、事業主による障がい者雇用の取り組みを応援することで、障がい者の雇用環境の充実を図ることを目的としたものです。